

La televisión de fiesta

Categoría: Cultura

Publicado: Lunes, 30 Abril 2018 11:52

Escrito por Eduardo Norberto Herrera Herrera

Visto: 7969



La edición del programa Raíz y Memoria dedicada a Celestino Pacheco de Yamiley Arencibia mereció el gran premio en Programación Variada de la XXI Edición del Festival Provincial de Televisión “Tele Pinar 2018”.

En las categorías periodísticas sobresalió Daymí Díaz Breijo, corresponsal nacional del Sistema Informativo de la Televisión Cubana, quien mereció premios en los géneros Información, Crónica, Noticia, Reportaje y Periodismo Digital.

En el apartado revista variada el premio correspondió al programa Visión 27, bajo la dirección de Frank Gener, por la inmediatez, interacción con el público y la destreza de su locutor Javier Nuñez.

Entre los documentales resaltó **Mientras dure mi tiempo**, del realizador Yosnovi Frías de la corresponsalía de San Juan y Martínez, por rescatar el testimonio de un personaje de la localidad con sensibilidad y oportuno manejo de los referentes históricos.

Con alrededor de una centena de obras en concurso, la cita de carácter anual promueve la realización televisiva desde un sentido crítico, estético y representativo de la población vueltabajera.

El jurado estuvo integrado por Freddy Suárez, director de programación del canal Cubavisión; Tania Alarcon Manzano, asesora de dirección de contenidos y programación de la televisión cubana; y la periodista

La televisión de fiesta

Categoría: Cultura

Publicado: Lunes, 30 Abril 2018 11:52

Escrito por Eduardo Norberto Herrera Herrera

Visto: 7969

Ivón Deulofeu.

La celebración este año estuvo dedicada al aniversario 34 de fundado el telecentro y al proyecto A lo grande. La gala de premiaciones, realizada en los estudios del telecentro, contó con la actuación de Neysa Beatriz y Ana Mariam Puentes Bustio, junto a artistas del proyecto A lo grande.